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令和 6 年 2 月 23 日   
大橋町東部町会 
会 員 各 位  

大橋町東部町会  
会⻑ 近藤國男  

 

令和 5 年度 第 11 回役員会結果報告 
開催日等：令和 6 年 2 月 9 日（金） 19：00〜20：25  大橋町東部公⺠館 

 
 
１．会⻑挨拶 
  皆さん、お寒い中お集まりいただきまして、誠にありがとうございます。 
  能登半島地震では、甚大な被害を受けましたが、復旧・復興があまり進ん

でいないようです。私たちも何時、どんな災害に合うか分かりません。日頃
から防災に心がけて欲しいと思います。 

  前回の役員会で話が出ました能登半島地震義援金の募金に付きましては、
本日の議題にあがっておりますが、あまり無理しないでご協力をよろしくお
願いいたします。 

 
２．報告事項 
（１）各専門部の報告（各専門部⻑） 
  ①体 協 
   【内容】 
    ・新年会において、色々な話が出来ればと思っておりましたが、中止

となってしまったので、報告事項はありません。 
  ②女 性 会 

【内容】 
    ・2/19 の 14：00 から、吉水のラーメン店 大和屋さんのご協力で「本

格⼿作り餃⼦講習会」を、東部公⺠館で⾏います。お陰様で募集人数
15 人に達しました。申し込みしてない方も、見学はできますので、よ
ろしくお願いします。 
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  ③育 成 会 
【内容】 

    ・新 1 年生は 10 名ですので、2/16 に通学班を決める予定です。 
    ・2 月中に通学班の班⻑会議を実施したいと考えています。 
  ④環境衛生部 

【内容】 
    ・１/15 環境衛生部の会議を実施しました。その中で、今年の冬はあ

まり寒くなく、風も吹かないのでやりやすいとの意見が出ま
した。 

       ・1/22 残置ごみ 1 （公⺠館集積所） 内容：衣類の中にシーツ混入 
向川公園ステーションの改修（カラスガードネット）を実施し 
ました。 

    ・全体的に残置ごみが少なくなり、良い傾向になってきました。引き続 
きご協力をよろしくお願いします。 

  ⑤福 祉 部 
【内容】 

    ・毎月の見守り活動を実施しました。 
    ・2/8 2 月の定例会を実施し、今年度の活動の取りまとめや決算につ 

いて話し合いました。 
  ⑥防災会 

【内容】 
    ・２/18 9：00 から東部公⺠館で、防災部と共同開催で、救急救命講

習会を実施します。参加予定人数は、現在のところ 26 名です。 
当日は、東部公⺠館の駐⾞場は、消防本部の⾞両が駐⾞するため使⽤ 
できませんので、ご注意願います。 

・3/31 19：00 から東部公⺠館において、救護ボランティアの会議を実 
施します。 

防 災 部 
 【内容】 
  ・3/31 10：00 から町内防災巡視を実施します。 
  ・防災巡視による修繕依頼の実施状況について取りまとめを⾏いたいと 

思います。 
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（２）各区⻑の報告 
  ①１ 区 ⻑ ： 特になし 
  ②２ 区 ⻑ ： 特になし 
  ③３ 区 ⻑ ： 特になし 
  ④４ 区 ⻑   

【内容】 
    ・区⻑の引継ぎを⽂書で実施しました。 
  ⑤５ 区 ⻑ 

【内容】 
  ・新年度の正副区⻑・班⻑が決定し、名簿を提出しました。 
  ・2/14 区⻑の引継ぎを対⾯で実施します。 
 

３．協議事項 
（１）令和 6 年度正副区⻑・班⻑会議の開催について 
  ①開催のお知らせについて（本郷副会⻑） 

【内容】 
 ・開催日時：3/24（日）10：00〜12：00  場所：大橋町東部公⺠館  

    ・「令和 6 年度正副区⻑・班⻑会議のお知らせ」の⽂書を区⻑にお渡し
し、配付を依頼しました。 

       ・出⽋の確認は、現区⻑が令和 6 年度正副区⻑・班⻑に確認し、3/10
までに担当副会⻑へ報告することに決定しました。正副区⻑・班⻑の
家が分からない場合は、現在の班⻑にお願いする等の対応をお願いし
ます。 

・役員からの要望により、正副区⻑・班⻑会議の次第に各区毎の打合せ
の時間を設けることとしました。 

 ②班⻑⼿当の⽀給について（宇田川会計） 
【内容】 

    ・3/24 正副区⻑。班⻑会議の前段で 9：00〜10：00 の間に、大橋町 
東部公⺠館で⽀給します。印鑑は不要です。 

・「令和 5 年度班⻑⼿当のお⽀払いについて」の⽂書を区⻑にお渡し 
し、配付を依頼しました。 

（２）令和 5 年度役員⼿当の⽀給について（宇田川会計） 
【内容】 

    ・3/8 役員会の日に⽀給します。 
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（３）令和 6 年度執⾏役員・監事の選出について（本郷副会⻑） 
 【内容】 

     ①立候補届出について 
      ・会⻑ 1 名、副会⻑ 3 名、会計 2 名、事務局⻑ 1 名、監事 2 名 
      ・「執⾏役員及び監事の立候補届出について」の回覧を区⻑にお渡し

し、配付を依頼しました。 
     ②届出の流れについて 
      ・立候補希望者は 3/15（金）までに会⻑へ直接提出願います 
 
（４）令和 6 年度定期総会の開催について（本郷副会⻑） 

【内容】 
  ①町会・防災会・専門部の報告ＵＳＢの提出について 

      ・提出期限：2 月 25 日（日）までに担当副会⻑へ提出願います 
     ②開催のお知らせと委任状が混乱しない対策について 
      ・開催のお知らせ及び委任状の取りまとめは、現正副区⻑・班⻑が実 

施することに決定しました。 
 
（５）能登半島地震の義援金について（近藤町会⻑・本郷副会⻑） 

【内容】 
    ①佐野市町会⻑連合会の要請を受けて実施することに決定しました。 
     ②「令和 6 年度能登半島地震災害義援金」の募金についてお願い 
     ・町会⻑連合会の募金集金のスケジュールは、2/22 までですが、 
      当町会では 2/29 日までとします。 
     ・募金の金額は、町会⻑連合会の要請により、1 世帯当たり 100 円以 

上を目標とします。 
     ③「正副区⻑・班⻑へのお願い」の⽂書及び募金袋を区⻑にお渡しし、 

配付を依頼しました。 
      
４．その他 
（１）救急救命講習会の申し込み状況について（⼩森防災会事務局⻑） 

【内容】 
    ・各専門部の報告において報告済みのため省略しました。 
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（２）令和 5 年度新年会の総括について（斎川副会⻑） 
【内容】 

    ・参加者から、会議とは違って色々な話しができて、大変有意義であっ
た、お酒は飲めないけど料理がおいしかった、椅⼦席ならもっと良か
った等の意見があり大変好評でした。また、執⾏部から、来年はさら
に充実を図るため、開催方法等を検討したいとの話がありました。 

 
（３）今後の⾏事等の日程について（⽯塚事務局⻑） 

【内容】 
①執⾏役員及び監事立候補受付          2 月 9 日(金)〜3 月 15 日(金) 
②救急救命講習会           2 月 18 日(日) 9 時〜12 時 

     ③新正副区⻑・班⻑名簿提出期限    2 月 25 日(日)  
     ④防災会・専門部各種報告期限     2 月 25 日(日) 

⑤執⾏役員会             3 月 １日(金） 
⑥役員会               3 月  8 日(金） 
⑦新正副区⻑・班⻑会議             3 月 24 日(日)  10 時〜12 時 
⑧定期総会委任状提出期限（班⻑）   4 月  6 日(土） 
➈定期総会                     4 月 21 日(日) 10 時〜12 時 

 
（４）⺠生委員の役員会出席について（大島副会⻑） 

【内容】 
    ・4 月より、役員会へ杉⼭⺠生委員がオブザーバーとして出席すること

になりましたのでよろしくお願いします。 
 
（５）広報誌 4 月号及び同時期における配付物について（大島副会⻑） 

【内容】 
・4 月号の広報誌及び同時期に配布される配付物は、3 月中に届くため現 
正副区⻑・班⻑が配付するのか、新正副区⻑・班⻑が配付するのか決 
まっていなかったため、一部混乱が生じておりました。したがいまして、 
今年度から、現正副区⻑・班⻑が配付することに決定しました。来年度 
以降も同様の方法で実施することとしますので、よろしくお願いします。 
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（６）その他役員からの意見・要望等 
【内容】 

    ①ごみ集積所の当番について 
Ｑ．当番がいつも寒い時に回ってくるので何とかしてほしい。 

     Ａ．以前に同様の要望があり、毎年、一ヵ月づつづらして計画してい
ます。寒い時期や暑い時期から解放されるには、少し時間がかか
ると思いますので要望者へ良くご説明願います。 

 
    ②ごみ収集が休みの場合の対応 

Ｑ．以前、生ごみステーションにおいて、事前に「〇日の収集は休日 
のためありません」とのお知らせを表示したら、大変効果があっ 
てので、今度の 3 月 20 日も実施してほしい。    

     Ａ．具体的な日にちを記載しないバージョンのお知らせを、資源ごみ 
の集積所及び希望する生ごみのステーションへ配付してありま 
すが、運⽤していないステーションもあります。今後、どのよう 
な表示方法が良いのか、誰が実施するのか等の運⽤方法を検討し 
ていきたいと思います。 

 ． 
５．次回役員会（⽯塚事務局⻑） 

【内容】 
（１）日 程     3 月 8 日（金） 大橋町東部公⺠館 19：00 

  （２）⽋席等の連絡 
     遅れる場合や⽋席する場合は、事前に担当副会⻑へ連絡をお願いし 

ます。 
 
 


